



## AYUNTAMIENTO DE VILLAMINAYA

En relación con las ofertas para el reasfaltado del Camino del Cementerio de Villaminaya se han presentado dos ofertas de las empresas licitadoras AM ALONSO y TRANSFER.

Una vez abierto el **sobre A** con la memoria técnica se ha valorado conforme al pliego de condiciones:

### Ubicación de las instalaciones.

AM ALONSO aporta documentación de sus instalaciones a menos de 40 km de distancia de Villaminaya, concretamente en La Puebla de Montalbán.

### Selección de los equipos.

Las dos ofertas presentan una dotación de equipos muy parecida, si bien AM ALONSO aporta máquinas fresadoras y la antigüedad de la maquinaria.

TRANSFER, no hace referencia a máquinas fresadoras ni a la antigüedad de la maquinaria.

### Actuaciones dirigidas a la mejora de la calidad medioambiental, optimización y tratamiento de la generación de residuos.

AM ALONSO presenta un plan de ahorro energético, medidas para minimizar el impacto acústico, la mejora de la calidad del aire y el reciclado de residuos de la construcción.

TRANSFER no presenta actuaciones de mejora de la calidad medioambiental, optimización y tratamiento de la generación de residuos.

**Por lo tanto se valora la oferta aportada por AM ALONSO en 10 puntos y la de TRANSFER en 5 puntos.**

En Villaminaya a 8 de octubre de 2018

Fdo. Fernando Ruiz de Azúa Lizarralde  
Arquitecto municipal de Villaminaya